



# **PRÉVENTION INCENDIE**

PAR JOEL PERRON, DIRECTEUR INCENDIE/PRÉVENTIONNISTE

Les 20 et 21 janvier derniers, votre préventionniste effectuait la tournée des écoles de Saint-Félix et Saint-Lucien.

La tournée visait à sensibiliser les élèves à la prévention des incendies. Plusieurs sujets ont été abordés. En utilisant un vocabulaire imagé, les enfants ont bien compris ce qui leur a été expliqué. De plus, ils sont maintenant en mesure de vous faire part de leurs nouvelles connaissances. Ne vous surprenez donc pas si votre enfant vous demande de vérifier votre pompier privé (l'avertisseur de fumée).

Par ailleurs, le Service incendie de Saint-Félix est venu appuyer votre préventionniste. Nous avons un pompier (pompière) qui enfilait l'habit de combat pour démontrer aux élèves que le pompier, une fois habillé, était toujours la même personne et qu'il était là pour les aider. Nous voulions, par cette action, enlever la peur de certains élèves en regard de l'image parfois très imposante de l'habit de protection.

Le clou de la tournée était l'organisation d'un tirage de deux cartes-cadeau d'une valeur de 50 \$ du magasin Toys "R" Us, soit une par école. Pour participer, les élèves ont été invités à produire le plan d'évacuation de leur résidence. La date limite pour rapporter le plan d'évacuation à leur professeur était le 18 février. Le tirage, commandité par le club social des pompiers de Saint-Félix-de-Kingsey, a eu lieu ce 19 février.

Les taux de participation au concours ont été de 62 % pour l'école de Saint-Lucien et de 60 % pour Saint-Félix. Ceci veut donc dire que 61 % des élèves de nos écoles ont leur plan d'évacuation : une réussite dont nous pouvons être très fiers.

## **Les gagnants du tirage sont:**

**Saint-Lucien: Rebecca Bouchard, 6<sup>e</sup>année**

**Saint-Félix-de-Kingsey: Zoé Charbonneau, 2<sup>e</sup> année**

Nous tenons à remercier tous les participants, parents ainsi que leurs professeurs.

Joel Perron  
DI/TPI